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令和２年１０月９日発行

親子で７校（男子は５校）の高校

の先生方から話を聞きました。各

高校の特色を知り，親子で受験情

報を共有しながら，お子様の適性や能力に合った高校を選択してください。説明に

真剣に聞き入る生徒の姿が印象的でした。生徒たちにとってこの説明会が，さらに

意欲をもって学習を進めるきっかけになると確信しています。

３の１齊藤さん：私立高校説明会では，その高校のことや入試に関するたくさんの

情報を知ることができました。受験する私立高校を決めるときには，今回の説明会

で知った情報を参考にして考えていきたいと思います。

田崎さん：短い時間でしたが，様々な学校の特色を知る良い機会になりました。ま

た，入試のボーダーラインやどのような問題が出るのかという不安がありました

が，話を聞いて少し不安がなくなりました。

３の２黒崎さん：私立高校説明会に参加して，私立高校のことがわかりました。特徴

や入試のことについて知ることができました。これを今後の入試対策に生かしてい

きたいです。

大高さん：僕は私立高校説明会に参加していろいろな高校の特徴や独自の取組な

どの話を聞くことができました。希望の進路に向けてしっかりと高校を選んでいきた

いです。

３の３柏さん：この説明会で，自分の行きたい私立高校の説明を聞くことができま

した。残りわずかの生活で行きたい高校に少しでも近づけるよう頑張りたいです。

山口さん：僕は私立高校説明会を通して，それぞれの学校のよさや学習のコース

や内容などを知りました。受験が刻々と近づいてきているので，毎日少しずつ苦

手な科目を勉強していきたいです。

３の４大曽根さん：僕は私立高校説明会に参加し，５つの高校の説明を聞きまし

た。どこの高校の先生も聞きとりやすい話し方で説明してくれたので，とても聞きやすかったです。貴重な話

が聞けてよかったです。

星野さん：私立高校説明会に参加し，各校の特徴や特色について深く知ることで受験生である私たちにとっ

て，とても有意義な時間となりました。進路を選択する上で一つの道として考えていきたいです。

中央地区新人体育大会に男女ソフトテニス部，女子ソフトボール部，サッカー

部，女子バレーボール部が出場し，躍動してい

ます。それぞれの試合結果や様子につきまして

赤中ホームページ上の

ブログで紹介していま

すので，どうぞ，ご覧く

ださい。
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女子ソフトボール部（双葉台中と連合チーム）


